

# ～まちの話題～

## 町民体育祭レクリエーション大会が行われました

「第六十四回町民体育祭レクリエーション大会」が十月七日、阿久比中学校運動場でありました。さわやかな秋晴れの下、参加した多くの皆さんは、地区対抗の得点種目に全力で取り組んだり、自由参加競技を楽しんだりしました。

競技開始前には体育協会表彰があり、十二の個人・団体が表彰されました。表彰されたのは、各種大会の成績優秀者や功労者です。

今年の選手宣誓は、「陽なたの丘」地区の平野舜也君と見玉一輝君。二人は力いっぱい元気な声で、大会での健闘を誓いました。



陽なたの丘は今年、地区対抗の得点種目へ初の参加となりました。自由参加競技のみ参加だった昨年と違い、地区の代表選手たちは、得点種目で他の二十二地区と競い合っていました。

作戦リレー、玉入れ、大縄跳び、千メートル混合リレーの各競技による得点で競う地区対抗戦。各地区の趣向を凝らした応援に心えるように



全力で競い合う選手たち。その結果、町内二十三地区の中から優勝に輝いたのは、白沢台地区でした。閉会式で返還した優勝旗が、閉会式で再び大会会長から手渡されました。

表彰総合順位は次のとおりです。  
 ▽優勝 白沢台地区▽準優勝 宮津山田地区▽第三位 白沢地区▽第四位 宮津団地地区▽第五位 草木地区▽第八位 阿久比地区



運動で親睦を図り、  
熱戦に歓声が上がります